



Transferencia de conocimiento

El CES «estrecha lazos» con las universidades públicas

El Consejo Económico y Social de Castilla y León (CES) y las cuatro universidades públicas, Valladolid, León, Burgos y Salamanca, suscribieron ayer un convenio de colaboración para impulsar acciones que permitan potenciar la transferencia de conocimientos entre el ámbito académico y la sociedad civil en la Comunidad. Así lo puso de manifiesto el presidente del organismo, Germán



Barrios. «Se trata de estrechar unos lazos que ya existen con un canal permanente de comunicación recogido en un protocolo marco con vocación de permanencia», expuso.